





Viernes 4 de agosto | 2023

El MAEV durante el verano es "Un museo para ti"

El Instituto Veracruzano de la Cultura invita a participar en el taller de dibujo y grabado Cuerpos de agua: hielos, ríos y nubes, que será impartido por el artista Brito Montaña durante el mes de agosto en el Museo de Arte del Estado de Veracruz como parte del programa nacional Un museo para ti, que este año retoma el lema "Museos, sostenibilidad y bienestar" propuesto por el ICOM (Consejo Internacional de Museos, por sus siglas en inglés). La actividad es gratuita.

Organizado por la Secretaría de Cultura federal y el Instituto Nacional de Bellas Artes y Literatura, a través de la Coordinación Nacional de Artes Visuales, **Un museo para ti** es una invitación a reflexionar sobre el papel que tienen los museos en la salud y el bienestar, la acción por el clima y la vida en la tierra a partir de ejercicios y metáforas que permiten explorar cómo se habitan el cuerpo, los museos y el territorio, espacios de memoria y pertenencia.

El Museo de Arte del Estado de Veracruz, recinto IVEC localizado en la ciudad de Orizaba, será sede del taller Cuerpos de agua: hielos, ríos y nubes, en el que niñas, niños y jóvenes podrán explorar los procesos creativos del dibujo y la gráfica para plasmar sus reflexiones en torno a la importancia de los glaciares, los ríos, los bosques, las cosechas y la lluvia como parte fundamental de la vida humana, que depende del agua en sus tres estados. Las y los participantes también podrán recorrer los diferentes espacios y salas del MAEV, obteniendo un atisbo de los paisajes de su acervo y la manera en que los artistas se han relacionado con la naturaleza.

Las sesiones del taller se llevarán a cabo del martes 8 al viernes 11, así como del martes 15 al viernes 18 de agosto, en horario de 10:30 a 13:00 horas, y estará a cargo del creador visual **Luis David Brito Luna**, mejor conocido como Brito Montaña. Originario de Orizaba, Veracruz, es licenciado en Artes por la Universidad Autónoma de Morelos y estudió la maestría en Artes Visuales de la Universidad Nacional Autónoma de México. Su obra conjuga la fotografía, el

Sede Veracruz

Francisco Canal s/n esquina Zaragoza, Centro Histórico Veracruz, Ver. 01 [229] 931 69 62

Sede Xalapa

Xalapeños Ilustres 135. Centro Histórico Xalapa, Ver. 01 (228) 818 04 12











grabado y la cerámica. En ella reflexiona sobre las posibilidades de la contemplación y lo anecdótico en la montaña; fragmentación, deshielo y grieta son conceptos que le interesan tanto en lo social como en el paisaje.

El IVEC reitera la invitación al taller gratuito Cuerpos de agua: hielos, ríos y nubes. Ven y habita el Museo de Arte del Estado de Veracruz del martes 8 al viernes 11 y del martes 15 al viernes 18 de agosto, de las 10:30 a las 13:00 horas, en Av. Oriente 4, No. 1262, esquina con Sur 23, en el centro de Orizaba, Veracruz. Las personas interesadas en participar podrán registrarse a través del enlace https://forms.gle/rpaAihT36j4ktei56. Para solicitar más información, comunicarse al teléfono 272.724.3200 o escribir un mensaje a la dirección de correo scmaev@gmail.com.

Conoce la programación completa del MAEV a través de las redes sociales @MAEVorizaba y consulta todas las actividades del Instituto Veracruzano de la Cultura en www.ivec.gob.mx

